

Kodam I BB Adakan Bakti Sosial Operasi Katarak Gratis Sebagai Bentuk Kepedulian Terhadap Masyarakat

A. Putra - KOTONANTIGOSELATAN.GO.WEB.ID

Aug 13, 2022 - 16:06



MEDAN - Menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI yang ke 77 Tahun , Kodam I BB bekerja sama bekerja dengan Rumkit Putri Hijau mengadakan Operasi Katarak kepada 300 warga yang kurang mampu secara gratis.

"Kita mengajak seluruh lapisan masyarakat yang terkena buta mata katarak, untuk mengikuti kegiatan pemeriksaan mata katarak yang kita selenggarakan pada Sabtu (13/8) bertempat di Rumkit Putri Hijau Medan", ujar Pangdam I BB Mayjend TNI Daniel Chardin, S.E., M.Si.

Ia juga menambahkan " warga jangan takut untuk operasi katarak karena jika didiamkan saja bisa menyebabkan komplikasi yang berbahaya bahkan, bisa menuju kebutaan", ucapnya.

Setelah dilakukan pemeriksaan, langsung dilanjutkan operasi 300 mata buta katarak pada tanggal 13 Agustus 2022 di Rumkit Putri Hijau", ujar Pangdam I BB Mayjend TNI Daniel Chardin, S.E., M.Si., di dampingi Ketua Panitia Pelaksana.

Pangdam I BB menjelaskan bahwa persyaratannya sangat mudah, cukup membawa fotokopi Kartu JKN / KIS fotokopi KTP / KK, sertifikat vaksinasi Covid 19 dan usia 50 tahun ke atas.

Untuk pemeriksaan mata dan informasi, bisa langsung datang ke pusat Informasi Rumah Sakit Putri Hijau

Suatu keberkahan menyambut di Hari Kemerdekaan RI yang ke 77 kita bisa mengadakan operasi katarak yang diselenggarakan oleh Kodam I BB di Rumkit Putri Hijau dengan menyediakan Operasi Katarak gratis untuk 300 warga kurang mampu.

Selain mengadakan operasi katarak gratis, Kodam I BB juga membagikan 300 paket sembako yang berisikan Beras 5kg, Minyak Goreng 2 liter dan Gula 2 Kg.

"Ini kita bagikan paket sembako kepada masyarakat yang kurang mampu yang mengikuti operasi katarak gratis, semoga ini bisa sedikit meringankan beban mereka", ucap Pangdam I BB.

"Dengan terlaksananya kegiatan bakti sosial operasi katarak gratis yang baru saja kita laksanakan ini, semoga bisa membantu menyukseskan program pemerintah dalam menanggulangi masalah gangguan penglihatan dan kebutaan demi terwujudnya Indonesia Sejahtera," sambung Pangdam I BB.

Di lain sisi, masyarakat sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Kodam I BB khususnya Pangdam I BB Mayjend TNI Daniel Chardin, S.E., M.Si., yang telah peduli kepada masyarakat.

Ratman salah seorang warga yang mengikuti program operasi katarak gratis menyampaikan rasa syukur dan terima kasih yang sebesar besarnya kepada Kodam I BB khususnya Pangdam I BB Mayjend TNI Daniel Chardin, S.E., M.Si.

" Ya kami sangat bersyukur kali lah bang, kalau nggak ad kegiatan operasi katarak gratis ini, ntah bisa operasi ntah nggak kami operasi, kan biaya nya mahal bang, makanya pas dapat info semalam ada operasi gratis, aku langsung hadir, udah di operasi dapat sembako pulak lagi, luar biasa Kodam IBB bang", ucap Ratman.

Panitia mengimbau agar peserta operasi katarak tetap mematuhi protokol kesehatan.

Turut hadir dalam acara tersebut Pangdam I BB Mayjend TNI Daniel Chardin, S.E., M.Si., Kasdam I/BB, Asrendam I/BB, Para Asisten Kasdam I/BB, Kakesdam I/BB, Kapendam I/BB, Kabintaldam I/BB, Dandim 0201/medan, Dandim 0203/Lkt, Dandim 0204/ DS, Dr. Indra Wahidin (Wakil Ketum (INTI) Ikatan Tionghoa Indonesia), Mayjen (Purn) Dr. Ben YR, Mars, Ketua Perdami Medan.